



第62回全日本実業団対抗駅伝競走大会 ニユーイヤーマーチ伝2018 inぐんま

元日の風物詩となっている「第62回全日本実業団対抗駅伝競走大会（ニユーイヤーマーチ伝2018 inぐんま）」が今年も開催され、正午過ぎから続々と実業団ランナーが桐生市を駆け抜けました。

桐生中継所通過予想時刻前から、市役所前駐車場で、桐生八木節連絡協議会選抜チームのお囃子と桐生八木節キヤンペーンスタッフによる八木節踊りが披露され、市民文化会館前広場では、豚汁、おしるこ、コーヒ―、麦茶が振る舞われるなど大いに盛り上がりました。

通過予定時刻には、沿道に多くの市民が集まり、小旗を振りながら、駆け抜けるランナーに声援を送りました。



桐生市消防隊出初式

1月6日（土）に桐生市消防隊出初式を行いました。

市役所前駐車場で消防隊員の服装点検のあとに、市民文化会館シルクホールで、たかのす聖母保育園の園児による演奏、桐生会による桐生木遣・まとい振りなどのアトラクションが披露され、消防活動に貢献された消防隊員や協力事業所の表彰が行われました。

式典後には、市役所前の道路を消防隊員と消防車両が行進し、沿道に集まった多くの市民が、新年を迎え引き締まった表情の消防隊員の行進を見守りました。

こんにちは！
市長です



1月4日・5日、群馬銀行東京支店賀詞交歓会で、

同行のお得意様に、桐生市の魅力をPRして来ました。

これは、昨年6月に締結した「株式会社群馬銀行との包括的連携・協力に関する協定」に基づき実施した事業で、2日間で約180社、約420人に、企業立地促進や大学連携などの市政情報のほか、ものづくりの技術力や観光物産を紹介することができました。私は4日目の参加でしたが、今回生まれた新たな出会いを桐生の活性化につなげたいと考えています。

また、2月6日には、広域周遊観光の促進を目的に、東京の「ぐんまちゃん家」で前橋市、足利市と初めてタッグを組み、3市長がマスコミヤ旅行社などに最新観光情報を発信します。

平成30年も様々な機会を通じて、全国に向けて桐生市のPRを頑張ります。